



MEMORIA DE ACTIVIDAD

BTT CASTILLO DE CONSUEGRA

Sección de BTT

DATOS PRINCIPALES

Fecha: 1 de noviembre de 2025.

Lugar de realización: Consuegra (Toledo).

Número de participantes: 18

Ciclistas: Teresa, Luismi, Álvaro, Sara, Elena, Raúl, Toni, Mikel, Pako, Javier, Carlos, Vivi, Antonio, Manu, Juan Enrique, Raulito, Willy Fog, Jorge y Bea.

Coordinadora: Beatriz Lanzat



Es una mañana soleada y con escasa probabilidad de lluvia. Los ciclistas vamos llegando al punto de encuentro al pie de los molinos y el Castillo de Consuegra. Estoy nerviosa porque es mi primera actividad con el club y además es en una zona nada explorada en BTT Pegaso. Después de preparar las bicis, de los saludos, besos y achuchones, procedo al reparto de emisoras y nos hacemos la foto de inicio con todos los participantes.

La ruta empieza cruzando el pueblo de Consuegra hasta llegar a una carreterilla secundaria poco transitada y tras unos pocos kilómetros muy rápidos y rodadores cogemos un camino a la derecha y empezamos una ascensión suave al principio para ir siendo más empinada hasta completar nuestra primera subida importante, Sierra Luenga, con parada para tomar el plátano de rigor.



He de decir que gracias a las lluvias de días anteriores los caminos en general están mejor que cuando los exploramos. La tierra y las piedras están más asentadas, lo que nos facilita la rodada. ¡Qué bonito está el campo!. ¡Todo se ve más verde y más brillante!.



Después de una bajada fuerte de esas que dan subidón, llegamos a una carretera secundaria por la que seguimos bajando y bajando a toda velocidad y tras subir un poco de pendiente aparece ante nuestros ojos el desvío que tenemos que tomar hacia la izquierda, pero para nuestra sorpresa, el camino está cortado, no podemos pasar porque hay cazadores a ambos lados. ¡Que faena...!. Entre los compañeros y el chico que guarda el camino para que nadie pase, encontramos la solución. Deshacer parte del trayecto hecho por la carretera hasta llegar a otra pista a mano derecha libre de cazadores que enlaza con nuestro track inicial. ¡¡Menos mal! Por un momento entré en pánico. A pesar del inconveniente, este camino nos gustó incluso más que el original.





Después del susto, toca subir y subir nuestro segundo “cuestón” grande, Puerto Umbrión. Y a partir de aquí a disfrutar de una bajada prácticamente eterna. Pasamos de largo la fuente del Umbrión y seguimos a toda máquina hasta la Ermita de Valdehierro donde paramos para picar algo y hacernos fotos.

Continuamos hasta llegar a Consuegra, pasamos junto a los coches y empezamos a subir Cerro Calderico. Después de unos 60 km y 700 metros de desnivel, mis piernas y las de algún otro, estaban cansadas. Pero lo logramos y todos juntos llegamos hasta el último molino, dando pedales por esta carretera tan bonita, rodando junto al castillo y los molinos. Aquí nos volvimos locos inmortalizando el momento con mil y una foto...





Como colofón final a la actividad, tuvimos una visita guiada al Castillo de Consuegra, una fortaleza con una rica arquitectura e historia que nos sorprendió mucho a todos y con unas vistas increíbles de La mancha y sus molinos.



Pero he de decir que lo mejor de todo, han sido los participantes. A los que agradezco su apoyo y complicidad. Ha sido un gran día para mí y espero que para vosotros también. ¡¡Gracias!!.

